



柴崎はる子さん 瑞宝単光章受章！

柴崎はる子さん(上組)が瑞宝単光章を受章されました。

柴崎さんは昭和29年4月から平成6年3月までの40年間、警察職員として強い責任感と不断の努力により警察の責務を遂行されました。

初めは熊谷警察署に配属され、警備や防犯の庶務に携わり、大宮署では防犯や少年犯罪に関わりました。その後、鴻巣署や寄居署、小川署では会計業務に従事し、大変勤勉な姿勢が高く評価され、このたびの受章に至りました。

柴崎さんは「身の引き締まる思いです。これもひとえに、皆様の長年にわたる心温かいご指導ご支援のためものと深く感謝申し上げます」と話してくれました。



新井喜八郎さん 瑞宝小綬章受章！

新井喜八郎さん(本町)が瑞宝小綬章を受章されました。

新井さんは埼玉県警察官として、昭和32年4月から平成6年9月に大宮警察署長として退官されるまでの37年6ヶ月間、卓越した見識をもって職務を遂行されました。

昭和61年から県警交通部免許課長を務め、運転免許の更新をはがきでお知らせする方法を全国的に普及させたことで、それまでの免許業務を飛躍的に改善されました。

他にも、米国事情視察団長に任命されるなど、多岐にわたる功績が評価され、このたびの受章に至りました。

新井さんは「天皇陛下に拝謁したときにいたいたい激励のお言葉に感激しました。これからも精進してまいります」と話してくれました。



地域文化の発展を！ 寄居町美術家協会設立総会開催



4月27日に中央公民館で寄居町美術家協会設立総会が開催されました。

絵画・彫刻・工芸・書・写真の5部門からなり、会員は町内在住・在勤の100人を超える、それぞれの部に所属しています。

美術展や会員交流研修会などを通じて、美術活動による生涯学習と地域文化の発展に期待が持てます。

鳥塚会長(内宿)は「長年の懸案であった、さまざまな部門の枠を超えた複合的な会が新たに発足できました。町の文化活動の向上に寄与したいと思います」と話してくれました。

高橋邦栄さん 瑞宝単光章受章！

高橋邦栄さん(三ヶ山)が瑞宝単光章を受章されました。

高橋さんは昭和37年7月に埼玉県警察官を拝命し、38年9ヶ月という長きにわたり職務を遂行されました。そのうち約30年間は刑事として、県民の安心・安全のためにご尽力されました。

昭和38年6月に朝霞警察署に配属。その後、機動捜査隊や東入間署、蕨署、所沢署、川口署等でパスポート偽造等のなりすまし犯罪のほか多くの事件に携わり、平成13年3月に狭山署で退官されました。

退官後も、平成13年4月から平成20年3月までの7年間、埼玉県交通安全協会で職務を全うされました。

高橋さんは「上司や先輩、同輩、地域の皆様、家族のお陰で受章することができました。ありがとうございます」と話してくれました。



ご来場ありがとうございました！ つつじまつり・寄居北條まつり

4月29日に金尾旧分校跡地で「全国育樹祭実施記念つつじまつり」が、5月11日に玉淀河原や市街通り等で「第53回寄居北條まつり」がそれぞれ盛大に開催されました。

つつじまつりでは、金尾の獅子舞や三味線演奏等のアトラクションが行われた「芸能花舞台」を中心に数々のイベントが行われ、多くの観光客が訪れました。

寄居北條まつりでは、玉淀河原に約600人の武者が集結し、町内をパレードした後、北条・豊臣の両軍に分かれ、玉淀河原で攻防戦が行われました。また「北條花舞台」や「北條食の陣」、同時開催の「君戀し」音楽会でも多くの来場者で賑わい、まつりを大いに盛り上げました。

全国育樹祭実施記念つつじまつり



第53回寄居北條まつり



▼北條華舞台



▼北條食の陣



▼「君戀し」音楽会



▼トークイベント

